



## RECONOCIMIENTO IN MEMORIAM

**Ignacio Echeverría Miralles de Imperial**  
**25/5/1978 - 3/6/2017**

En reconocimiento a su actuación durante los atentados terroristas producidos en Londres el 3 de Junio de 2017.

Los premios Fundación Rodolfo Benito Samaniego conmemoran los sucesivos aniversarios de los atentados terroristas que tuvieron lugar en Madrid el 11 de Marzo de 2004.

Inspirados en la memoria de Rodolfo, una de las víctimas de dichos atentados, estos premios aspiran a constituir un homenaje constructivo, buscando en el recuerdo un apoyo para proyectarse hacia el futuro con ánimo positivo y comprometidos con la sociedad.

Se instauran tres categorías que valoran dos aspectos. Por un lado, la innovación en el campo de la ingeniería, siguiendo la estela de la carrera profesional de Rodolfo, y por otro los valores de convivencia, realizando un homenaje colectivo a todas las víctimas del terrorismo y provocando la reflexión social.



Colegio Oficial de  
Ingenieros Industriales  
de Madrid



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DEL INTERIOR



Comunidad de Madrid

**MAGISA**



**10 de Marzo 2018.**  
**18 horas.**

**Parainfo de la  
Universidad de Alcalá**  
Colegio Mayor de San Ildefonso  
Plaza de San Diego s/n  
Alcalá de Henares.

**ENTRADA LIBRE**

**XIV PREMIOS ANUALES**  
**FUNDACIÓN RODOLFO BENITO SAMANIEGO**

## Premio Individual a los Valores de Convivencia



### Souad Benkaddour

Nace en Alhucemas, Marruecos. A los 38 años llega a España por reunificación familiar, al estar casada con un ciudadano español, padre de su hijo de 14 años. Actualmente los tres residen en Madrid, formando una sólida familia. Se cumplía así uno de sus sueños: vivir en un país donde las mujeres podían elegir, sin barreras.

Desde su llegada comenzó a desarrollar una especial habilidad para ayudar a los demás. Acompañó a jóvenes que atravesaban por diversas situaciones familiares, brindándoles su apoyo y cariño. De forma altruista y sin recurso alguno -solo su voluntad y empeño personal- comenzó a ayudar a los inmigrantes provenientes de Siria, Palestina, Irak o Bangladesh.

Su presencia en la estación de autobuses de Méndez Álvaro se hizo habitual para ayudar a los refugiados sirios que allí llegaban. Unas veces actuaba como traductora, otras para que prosiguiera su camino hacia Alemania u otros destinos; logró sacar de la calle a refugiados que dormían en un parque. Su teléfono personal estuvo a disposición de los refugiados. Su colaboración incluyó, incluso, a la Cruz Roja, la compañía ALSA, el SAMUR social pues ayudó en varias gestiones relacionadas con los refugiados (traduciendo, organizando alojamiento, etc).

Toda esta labor la ha realizado sola, sin pertenecer a ninguna organización y compaginando la vida familiar. La labor realizada por Soadia ha sido contada por el diario "El País" ("La mujer que apagará su teléfono cuando acabe la guerra en Siria", periodista Sara Rosati y foto Carlos Rosillo) y por [www.middleeasteye.net](http://www.middleeasteye.net) ("Helping Syrian refugees one phone call at a time", periodista Hagar Jobse).

## Premio Colectivo a los Valores de Convivencia



### OAN INTERNATIONAL

OAN International (Objetivo Analizar Nikki) es una organización internacional sin ánimo de lucro, dirigida por estudiantes y jóvenes profesionales que cuenta con el respaldo de un importante grupo de académicos de diferentes disciplinas.

Presiguen como objetivo la justicia social, entendida como el reconocimiento y creación del contexto que permita a todas las personas el pleno ejercicio de todos y cada uno de los derechos humanos.

OAN nace en 2014 con una misión: acompañar a los agentes de desarrollo de la comuna de Nikki (Benin) a través del intercambio de conocimientos y en la creación conjunta de un modelo de cooperación sostenible, responsable y replicable en otras partes del mundo

Trabajan en proyectos de desarrollo que aspiren a la autogestión y el liderazgo autónomo local a través del trabajo conjunto con los agentes locales del desarrollo de Nikki; proyectos que den respuestas a demandas de los mismos sobre necesidades analizadas y consensuadas, todo ello mediante actuaciones juiciosamente pensadas, cuidadosamente implantadas y rigurosamente evaluadas.

Organizan su actividad en cuatro comités que desarrollan la investigación: comité de asuntos biosanitarios, comité de agricultura, comité de energía, agua e infraestructuras y comité de políticas sociales.

Como vías de acción proponen a los estudiantes la utilización de sus Trabajos Fin de Grado o Fin de Master como oportunidad para efectuar acciones reales sobre las necesidades de Nikki, la integración en los comités de investigación o en el departamento de marketing.

## Premio a la Innovación tecnológica.



### Edel Díaz Llerena

D. Edel Díaz Llerena es Ingeniero Industrial. Comenzó sus estudios realizando un Grado de Ingeniería en Electrónica y Automática Industrial en la Universidad de Alcalá. Se licenció como Ingeniero Industrial superando el Master Universitario Oficial de Ingeniería Industrial con la especialidad de Generación y Distribución Inteligente de Energía por la misma universidad.

Ha trabajado más de 3 años como personal investigador en el grupo GEINTRA del Departamento de Electrónica de la Universidad de Alcalá participando en numerables proyectos de investigación y defendiendo su trabajo en múltiples congresos tecnológicos nacionales e internacionales. Se ha especializado en tratamiento digital de señales, posicionamiento, biomedicina e instrumentación electrónica.

Actualmente sigue trabajando en el Departamento de Electrónica y está realizando un Doctorado de Sistemas Electrónicos Avanzados y Sistemas Inteligentes en técnicas de verificación de diseños hardware/software para aplicaciones de electrónica de potencia.

### Menciones Honoríficas

**Esther Fernández Díaz**

**Álvaro Conrado Rodríguez- López**

**Daniel Luis Ruiz Ayala.**